



BULLETIN D'INFORMATION DU CONSEIL MUNICIPAL DE REINHARDSMUNSTER N° 2 – 2015

Chers concitoyens, le conseil municipal vous présente son bulletin d'information afin de vous tenir informés des événements et travaux en cours dans votre commune.

NETTOYAGE DE PRINTEMPS

L'an passé, les membres du conseil municipal ont sillonné les routes et les sentiers du banc de Reinhardsmunster pour ramasser les déchets divers (papiers, cannettes, bouteilles, plastiques etc...) et le constat fut amer aux abords du village. Cette année, afin que notre environnement reste propre et notre village accueillant, nous souhaiterions renouveler l'opération en vous invitant à y participer.

Le nettoyage de printemps aura lieu **le samedi 21 mars 2015. Le point de rendez-vous est fixé à 8h30 sur le parking de l'église.** Pour ceux qui en ont, merci de vous munir d'un gilet jaune réfléchissant et de gants. Pour ceux qui n'en ont pas, il leur en sera prêté.

Afin de pouvoir constituer les équipes, le conseil municipal invite les volontaires à s'inscrire jusqu'au 18 mars 2015 auprès de l'un ou l'autre des membres du conseil municipal ou par mail aux adresses suivantes :

- alainsaly@orange.fr (Alain SALY)
- sali.c@wanadoo.fr (Cédric SALI)
- mexico.havane@orange.fr (Caroline BUCHEL)

INTERNET

Les travaux engagés conjointement par le Conseil Général du Bas Rhin et la Région Alsace pour les opérations de montée en débit sur notre commune ont pris un peu de retard. Cependant, le dernier courrier de la direction régionale d'Orange (le fournisseur) nous informe que la mise en service commerciale doit se faire à partir du 12 mars 2015.

SITE INTERNET

En ce qui concerne le site internet de la commune de Reinhardsmunster, les travaux de mise en place menés avec Monsieur Martial Faessel (Communauté des Communes de Saverne) sont sur le point d'être finalisés. Il nous reste encore quelques petits détails à régler mais l'ouverture au grand public devrait être effective fin avril.

OPERATION BRULE SAPINS

Samedi 31 janvier 2015, la crémation des sapins de Noël a réuni une trentaine de villageois qui n'ont pas craint de quitter la chaleur des maisons pour le froid vif d'un hiver qui s'est rappelé à nous.

Un quinzaine de sapins ont été déposés derrière l'église et tout autant ont été ramassés le matin du 31 janvier 2015 devant les habitations.

Le vin chaud fut apprécié pour réchauffer les mains et les « âmes » et les gâteaux ont eu du succès.

La rencontre pour la crémation des sapins sera renouvelée fin janvier 2016.



ENQUETE EN VUE D'UNE EVENTUELLE MODIFICATION DE LA CARTE SCOLAIRE

La commune observe depuis quelques années qu'une majorité d'enfants en âge de rentrer au collège en classe de sixième, demande une dérogation de secteur afin d'intégrer l'établissement de Marmoutier au lieu du collège des Sources de Saverne. Pour ne citer que quelques chiffres :

- sur 5 enfants nés en 2003 qui sont entrés en sixième au mois de septembre 2014, 4 ont été admis au collège de Marmoutier au lieu de Saverne,
- pour les enfants nés en 2002, 3 enfants ont été admis au collège de Marmoutier,

Pour avoir l'assurance que cette volonté est durable dans le temps, le conseil municipal a lancé une enquête auprès des parents concernés. Sur la trentaine de questionnaires distribués, seulement 13 ont été retournés à la mairie à ce jour. **Nous prolongeons donc la date de retour de l'enquête jusqu'au 28 Mars.** Merci de répondre en masse afin que le résultat soit représentatif de l'avis du plus grand nombre et que le Conseil Général puisse prendre la décision finale en toute connaissance de cause.

QUARTIER DU GEROLDSECK

En 2014, nous avons enfin pu réaliser et finaliser les travaux de voirie et de canalisation des eaux pluviales du quartier des Géroldseck. Il reste à finir l'engazonnement des abords qui n'a pas été réalisé pour cause de météo défavorable, ce sera fait en ce début 2015.

Le coût global des travaux, 203 508 € HT., reste à déduire les subventions.

, Nous avons retenu une solution écologique sur ce site. Les eaux pluviales sont récupérées par des fossés drainants qui permettent leur évacuation par infiltration dans le sol, ce qui rend le quartier autonome.

En ce qui concerne l'éclairage, des luminaires LED beaucoup plus économes en énergie, ont été installés.

Une aire de retournement a pu être aménagée au bout de chaque impasse ainsi qu'un parking de 7 places à l'entrée du site.



Aire de retournement en bout de rue



Parking à l'entrée du site

SALLE DES FETES

Le conseil municipal envisage une extension de la salle des fêtes coté parking : un local de 5 m sur 12 m destiné au rangement des tables et chaises entreposées actuellement dans la salle. Ceci ne répond plus aux normes et nous semble nécessaire afin de pouvoir la louer dans de bonnes conditions.

Ces travaux seront autofinancés et par conséquent n'endetteront pas la commune sur le long terme.

Le coût global de l'extension est de 105 000€ HT., reste à déduire les subventions.